

Während im Stadthaus Mittwoch die Stadtverordneten tagten, trafen sich auf dem Altmarkt deren Aktivisten der Ersten Stunde. Alt-OB Waldemar Kleinschmidt, Wirtschaftsdezernent Eberhard Sattler, Gesundheitsdezernentin Dr. Sabine Blume und Baudezernent Dr. Manfred Schneidenbach, der eben 70 geworden ist (was der Alt-OB zum Juli mit dem Spruch angeht: "Alter ist noch immer das einzige Mittel, das man entdeckt hat, um lange leben zu können"). Am 26. Mai 1990 sind sie an die Stadtspitze gewählt worden. Seit einigen Jahren treffen sie sich am letzten Mittwoch im Mai. Die damaligen Dezernenten Schöps, Friedrich, Neisener und Dr. Bialas sind auch dabei.

Der Bürgermeister von Gubin Bartlomiej Bartczak ist am Montag dieser Woche zum ersten Mal Vater geworden. "Meine Frau Luiza hat am Montag unsere Tochter Lau-ra zur Welt gebracht. Beide



Bartłomiej Bartczak und **Tochter Laura**

sind gesund und wir sind sehr glücklich." Das Kind wog 3 600 Gramm und ist 55 Zentimeter groß.

Der Inhaber und Marktleiter des REWE-Einkaufsmarktes in Cottbus, Schweriner Stra-Be, Thomas Berges, feierte am



Thomas Berges

Dienstag seinen 60. Geburtstag. Berges leitet den Markt seit dessen Eröffnung 2004.

Adolf Angrick wurde Bundestrainer Boxen beim Amateurverband Österreich. Damit nahm der auch beim BC Cottbus unterrichtende Coach ein hohes Amt an. Der Berliner ist für die Landesauswahl und die beiden Leistungszentren Wien und Innsbruck verantwortlich. "Beim Boxen bleibt man fit, da schaffe ich schon noch diese Aufgaben".



Adolf Angrick

Der FC Energie Cottbus hat den Vertrag mit **Dennis Sö-rensen** bis 2013 verlängert. Darauf verständigten sich Trainer Claus-Dieter Wollitz und Mittelfeldspieler der Dienstag, dem 30. Geburtstag des Dänen. "Das ist doch mal ein schönes Geschenk mit bleibender Erinnerung", freut sich Sörensen nach der Einigung. Der 1. Kapellmeister des Staatstheaters Cottbus, Marc Niemann, hat mit Schülern der Gubener Musikschule, "Johann Crüger" die Märchenoper "Peter und der Wolf" mit einem Musikschul-Orchester



Marc Niemann

Ballett einstudiert. Besonders sind die Solisten Vogel, Katze, Ente, Wolf und Großvater gefordert.

Fotos: Jens Haberland, Hajo Schulze, Bernd Weinreich, CGA-Archiv, privat